

令和3年9月度活動トピックス

2021年9月30日
緑鯨城会広報委員会



「緊急事態宣言が9月30日で全面解除」

政府は19都道府県に発令中の新型コロナウイルス緊急事態宣言と8県のまん延防止等重点措置について、30日の期限での全面解除を表明した。制限は段階的に緩和される見通し。愛知は独自の嚴重警戒宣言を発令。ようやく、日常が戻ってくるのでしょうか？しかし感染が0ではありません。予防を徹底して、活動を再開しましょう。



いつもの集合写真撮影スポットがひどい状況でした…



「要池公園清掃ボランティア」

9月26日(日) 10:00~10:30

参加人数 4名 可燃ごみ 2袋 不燃ごみ 1袋

「みらい学童保育クラブ」の皆さんと共同活動を予定していましたが、雨天のため残念ながら実現しませんでした。世代間交流の機会として捉え、活動が楽しく、賑やかになることを期待します。



「令和3年9月度：役員会・運営委員会が中止」

- 令和3年9月18日(土) 片平ふれあいセンター
- 愛知県コロナ緊急事態宣言発令中、及び台風14号接近のため、予定しておりました「9月度：役員会・運営委員会」を中止致しました。

緑鯨城会 会長



行事中止：「あいち朝日遺跡ミュージアムと清洲城」

- 令和3年9月15日(水)
- 愛知県コロナ緊急事態宣言発令に伴い、残念ながら中止を決定しました。

行事委員会



ボラネットみどり「パネル展示：活動紹介」

日時：9月11日(土)~9月18日(土)

場所：ユメリア徳重地区会館3F ギャラリー

- ボラネットみどり18団体+個人の活動を、パネルやリーフレットで紹介しました。

*緑鯨城会も主な活動を、パネル展示致しました。

ご覧いただきましたでしょうか？

*9月18日の「ボランティアフェスティバル」は中止。



新海池公園清掃ボランティア

9月12日(日) 9:30~10:30

参加人数：16名 可燃6袋・不燃2袋のゴミを回収しました。



緊急事態宣言発令下、参加者が少ないと大変かと思い、出かけてきました。ワクチン接種も済み、屋外活動であり、マスク着用、3密にならないから活動だから参加しました…。今日はこんな声があちらこちらから、聞こえてきました。